

Vorstellung des neuen Vorsitz-Teams...

WER IST DER NEUE VORSITZ? WELCHE ERFAHRUNGEN BRINGT DAS TEAM MIT SICH UND KANN ES UNS GUT VERTRETEN? VIELE FRAGEN WERDEN HIER BEANTWORTET!

VORSTELLUNG

Simon Malacek



Simon Malacek
Vorsitzender

Hallo, ich heiße Simon Malacek und bin 22 Jahre alt. Ich komme ursprünglich aus einer kleinen Gemeinde in der Nähe von Steyr in Oberösterreich. Dort habe ich die Hauptschule und später die HTL besucht. Da meine Leidenschaft schon immer den Naturwissenschaften und der Technik galt, stand für mich schon lange fest, dass es ein Studium an einer TU werden würde. Letztendlich ist meine Entscheidung auf die Studienrichtung Physik in Graz gefallen – eine Entscheidung, mit der ich bis heute sehr zufrieden bin. Bereits zu Beginn meines zweiten Semesters bin ich zur Studienvertretung Physik gekommen. Hier organisiere ich nach wie vor gerne Feste und bringe mich in verschiedene Themengebiete ein. Vor allem aber wurde meine Begeisterung für Vertretungsarbeit und die gemeinsame Arbeit im Team geweckt, welche mich letztendlich auch zur HTU geführt hat.

Abseits der Uni koche ich gerne für mich und andere, lese am liebsten zeitgeschichtliches und gesellschaftskritisches. Wenn dann noch etwas Zeit übrigbleibt, gehe ich gerne laufen oder klettern. Auf die nächsten beiden Jahre blicke ich mit Freude aber auch mit Respekt. Ich bin dankbar, dass ich diese verantwortungsvolle Aufgabe wahrnehmen darf und werde mein Bestes geben, die gute Arbeit mit allen gemeinsam fortzusetzen. Ein besonderes Anliegen ist mir dabei immer das persönliche Gespräch, um bestehende Probleme zu erkennen, Erfahrungen auszutauschen oder um über neue Ideen zu diskutieren – so bin ich stets für ein spannendes Gespräch zu haben, gerne auch mal bei einem kühlen Getränk! ;-)

“Erfolg ist die Fähigkeit, von Misserfolg zu Misserfolg zu gehen, ohne den Enthusiasmus zu verlieren.” - Winston Churchill

Lia Fink



Lia Fink
2. stellvertretende Vorsitzende

Hallo, Lia mein Name! Ich bin 22 Jahre alt und komme aus Südtirol, wo ich auch ein Sprachgymnasium mit Schwerpunkt Musik besucht hab. Meine Liebe zur Wissenschaft und Musik hat mich schlussendlich zur TU Graz bzw. Kunstuni Graz geführt, wo ich nun Toningenieur studiere.

Als verwirrter Ersti war für mich – wie auch für viele andere – die Studienvertretung eine unheimlich wertvolle Anlaufstelle für jegliche Fragen und Wehwehchen rund um die Uni. Nach den anfänglichen Hürden war ich auch gut mit dabei im Unialltag und habe mich sowohl aus Dankbarkeit und Freude, als auch den Wunsch etwas zurückzugeben dort integriert. Im Laufe der Zeit brachten mich eben diese Kontakte weiter zur HTU.

Mir sind Themen wie Nachhaltigkeit und Gleichberechtigung ein großes persönliches Anliegen und ich habe, genauso wie meine Kollegen, auch immer gerne ein offenes Ohr für jegliche Inputs und Wünsche. Die weitere Verbesserung der Lebensqualität durch Ausbau und Anpassung des Mensaangebotes (vegane Angebote und variable Größen), mehr Steckdosen in den Lernzentren sowie der Ausbau der Makerspaces sind nur einige der spannenden Projekte, die mir am Herzen liegen.

“Life would be tragic if it weren't funny.” – Stephen Hawking